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(上接一版）
作为当地土生土长的企业，以先进制造、

高端制造、绿色制造为目标，不断转型升级，
持续发展壮大。如今，该企业正聚焦新能源
汽车零部件，不断创新发展公司产品体系。

“我们与蔚来、奇瑞、上汽集团、江淮汽车、合
力叉车等都有良好的合作，为他们提供高端
的精密件。”蔡之福坦言，随着订单不断扩
大，后续会引进更多高端制造装备。

在开发区，汇能汽车零部件、新昕汽车零
部件、顺达汽车零部件制造企业与新能源汽
车制造商均建立了稳定的合作关系。近年
来，霍山经济开发区依托良好的产业基础，
围绕新能源汽车零部件产业，抢抓机遇，精
准招商。前不久，合肥南方汽车零部件有限

公司签约落户。如今，园区的新能源汽车零
部件产业正迅速崛起。

关键词：亩均

“我们租用5000平方米厂房，公司占地
8亩，最高峰时纳税700多万元。”安徽至臻
环保科技有限公司总经理常道春称，企业主
要提供水处理方案和产品设备，客户从国内
延伸到了海外，去年销售额达3亿元。

走进企业车间，一个个圆罐、一根根管

道，整齐摆列着。“车间里工人比较少，大多数
技术员、工人都在施工现场，为客户设计、安
装、调试水处理设备。”常道春说，落户霍山7
年来，一步一个脚印，主攻环保科技。在开发
区，至臻环保科技是一个占地面积不是太起
眼，但亩均税收却相当亮眼的企业。

近年来，霍山县创新实施工业企业评价，
科学设定亩均营业收入、亩均税收、单位能耗
营业收入、全员劳动生产率等4项指标，对企
业生产经营情况开展综合评价；创新开展“亩

均论英雄十强企业”评选活动，强化结果运
用，提升企业亩均效益，同时建立健全金融支
持“亩均论英雄”改革白名单制度，引领制造
业“蝶变升级”，持续推动经济开发区高质量
发展。

据霍山县委常委、经济开发区工委书记、
管委会主任王翔介绍，2023年，开发区招商
引资考核居全市第一、工业经济考核居全市
第二、综合考核居全市第三。通过顶格推进，
不断提高贯彻力；改革创新，不断提高执行
力；夯实平台，不断提高承载力。2024年一季
度实现规上工业总产值 4 6 . 6亿元，增长
1 0 . 2 % ，规上工业税收 8 . 7亿元 ，增长
19 . 3%，固定资产投资增长27 . 7%，其中工业
投资增长40 . 2%。
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(上接一版）
“强化警示教育，务求取得实

效。”李煜语重心长地说，霍邱县委
坚持把典型案例作为以案说德、以案
说纪、以案说法、以案说责的活教
材，拍摄警示教育片《贪鉴》，编印
《党纪学习教育警示教育典型案例汇
编》等，注重用“身边事”教育“身
边人”、用“案中人”点醒“梦中
人”，让党员、干部受警醒、明底
线、知敬畏。

衡量党纪学习教育抓得实不实、
好不好，关键看在推动中心工作、促
进事业发展中能不能取得实际成效。
霍邱县委坚持立足县域实际，深入谋
划举措，做好结合文章，努力将党纪
学习教育成果转化为推动高质量发展
的动力。

“我们在党纪学习教育的基础上
重视‘三个结合’，才能把党纪学习
教育成果转化为高质量发展的生动实
践。”李煜感触颇深，一是将党纪学
习教育与省委巡视整改有机结合。霍
邱县委高度重视省委巡视反馈问题整
改工作，逐项剖析原因，逐条定措
施、定标准、定责任、定时限，专班
推进、高频调度，有力确保了“事事
有人抓，件件有着落”。一体推进干
部选拔任用、县委巡察、落实意识形
态工作责任制等专项检查和开发区提
级巡察等反馈问题整改，打出巡视整
改“组合拳”，形成了标本兼治的叠
加效应。二是将党纪学习教育与政治
生态建设有机结合。研究出台2024年
重点任务，持续加强政治建设、思想建设、组织建
设、干部队伍建设、作风建设和党风廉政建设，积极
锻造“忠专实”“勤正廉”干部队伍，加快建设风清
气正劲足的良好政治生态。三是将党纪学习教育与当
前中心工作有机结合。县委牢固树立和践行正确政绩
观，力戒形式主义官僚主义，把开展党纪学习教育与
贯彻落实党中央决策部署及省委市委工作要求、推动
县域高质量发展融会贯通，聚力抓好经济发展、项目
建设、“双招双引”、乡村振兴、民生建设、生态环
保、信访稳定、基层治理等各项重点工作，以学习促
进工作落实，以工作落实检验学习成果。

“把准目标要求，抓住学习重点。”谈到下一步
工作，李煜表示，全县精心组织推进，教育引导党
员、干部学出绝对忠诚、学出坚定信仰、学出使命担
当、学出严明纪律、学出优良作风，为加快建设现代
化幸福美好霍邱提供坚强保障。

“霍力”四射 “新兴”向荣

(上接一版）市人大常委会法工委要会同起草
单位，做好《六安市海绵城市建设管理条
例（草案）》的修改完善工作，为条例
（草案）的二次审议打下坚实基础。市人
大常委会相关工委要以此次机构改革及更

名为新的起点，进一步加强代表工作能力
建设，支持和保障代表更好依法履职；要
进一步加强经济工作监督和预决算审查监
督，为推动全市经济高质量发展保驾护
航。

付新安强调，要把开展好党纪学习教育
作为当前一个时期的重要政治任务，进一步
提高政治站位，以扎实作风、务实举措开展
好此项工作。各位组成人员要以此次党纪学
习教育为契机，以身作则，率先垂范，发挥

好表率作用，做学纪、知纪、明纪、守纪的
模范，始终做到忠诚干净担当，以实际行动
和过硬作风，为人大工作高质量发展作出新
的贡献。

市委常委、市人民政府副市长刘洪洁、
苏曼，市人大常委会党组成员黄应松，市中
级人民法院院长宋从文，市人民检察院检察
长唐保银，市监察委员会有关负责同志，市
人大常委会各办事机构和工作机构负责人等
列席会议。

市六届人大常委会举行第十八次会议

在收到以色列军队要求撤离
拉法东部地区的传单后，41岁的萨
巴哈再次和家人踏上求生之路。经
过数小时徒步，他们终于抵达汗尤
尼斯的海边并在那里搭建了临时
帐篷安顿下来，一家人暂时松了口
气。

从加沙城到努赛赖特难民营，
再到拉法、汗尤尼斯……新一轮巴
以冲突爆发以来，萨巴哈一家人已
数次被迫迁移，身心俱疲。

“我的孩子小时候听说过祖辈们在1948
年第一次中东战争时的惨痛经历，没想到如
今同样的事发生在他们身上。”萨巴哈强忍泪
水说道，“现在我们的前方是大海，后方是战
火，真的已经无路可走了！”

5月以来，以色列军队在加沙地带最南端
城市拉法开展军事行动。虽然以方一直对外
宣称“进攻范围有限”，但随着拉法口岸关闭、
停火谈判中止等坏消息接踵而至，已有80万
在拉法避难的巴勒斯坦人不得不再次踏上逃

难之路。
在加沙地带北部，由于巴勒斯坦伊斯兰

抵抗运动（哈马斯）等武装人员在杰巴利耶难
民营等地重新部署，以军再次发起军事行动，
当地居民被迫再次逃往以军指定的所谓“安
全区”。

“我们还能跑到哪里去呢？我们真的厌倦
了！”一名加沙妇女在逃离杰巴利耶难民营后
哭诉的视频迅速在社交媒体上传播，这反映
了加沙民众的普遍心声。

新一轮冲突爆发以来，上百万巴勒斯坦

人因以军的猛烈炮火和地面攻势而流离失
所。由于无法支付高昂房租，大多数人只能栖
身于联合国机构设立的临时营地。

在加沙地带中部城市代尔拜拉赫的一所
联合国学校内，挤满了从加沙地带北部和南
部前来避难的流离失所者。有的人是在拖家
带口步行数日后，才在这里勉强找到几平方
米的栖身之所。

“自从我们搬到这里，温饱都难以保障，
孩子经常是饿着肚子睡觉。”55岁的尼达勒对
记者哭诉道，“我们都太想回家了，尤其是我

的4个孩子。这么小就无家可归，对
他们来说太残忍了。”

随着以军控制并关闭与埃及
接壤的外部通道拉法口岸，并在加
沙南北地区同时开展军事行动，加
沙巴勒斯坦人的生存空间变得极
其有限。正如联合国机构所说，“加
沙地带已完全没有安全之地”。

5月，巴勒斯坦人在各地举行
活动纪念第76个“灾难日”，人们举

着“回家”的标语和祖辈们遗留下来的钥匙，
表达巴勒斯坦人不愿放弃的回家梦想。

92岁的阿卜杜勒-阿齐兹·加迪每年都会
参加“灾难日”游行活动。他经历了第一次中
东战争以来发生的历次巴以冲突，并在1967
年第三次中东战争期间被迫逃离家园。“尽管
回家的希望渺茫，但我从未放弃这个念头。”
加迪告诉记者，“我仍希望有生之年能见证巴
勒斯坦实现真正意义上的建国，到时候我将
带着孩子们回家。”（翻译整理：记者柳伟建）

（新华社加沙5月22日电）

“我从未放弃这个念头”
——— 巴勒斯坦人回家梦难圆
新华社记者 伊马德·德里姆利
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